

Fitch Rating eleva calificación crediticia para Zacatecas



CONFERENCIA DE PRENSA EN LA SECRETARÍA DE FINANZAS

La calificadora también aumentó su rango a los financiamientos específicos

Se confirma la perspectiva positiva en las finanzas de la entidad

Fitch Rating elevó la calificación crediticia del estado de Zacatecas de (BBB-) a (BBB), confirmando la perspectiva positiva que mantiene la entidad y

sus finanzas.

En rueda de prensa, Alfredo Saucedo Céspedes, Director Asociado de Finanzas Públicas de Fitch Rating México, señaló que las calificaciones de financiamientos específicos contratados por la entidad (Crédito Banorte, BBVA y Banobras) también registraron un aumento cada uno de ellos, pasando de A(mex) a A+(mex).

El especialista informó que el incremento en las calificaciones tiene como base factores como la evolución favorable en la recaudación del estado, las medidas en el gasto de contención y los niveles satisfactorios de ahorro interno registrados en los últimos tres ejercicios.

Acompañado por el Secretario de Finanzas, Fernando Soto Acosta, y Juan Manuel Sáenz Solís, analista de Finanzas Públicas de Fitch, el Director Asociado agregó que se han registrado niveles satisfactorios de inversión per cápita y menor utilización de líneas de crédito de corto plazo en los últimos tres años.

Cabe señalar que la deuda pública directa en 2013 ascendió a 5 mil 558.4 millones de pesos, de los cuales 4 mil 939.3 millones corresponden a deuda pública de largo plazo y 619.1 millones de pesos a créditos de corto plazo.

Este nivel de deuda, confirma Fitch Rating, es considerado como moderado.

Otros factores de análisis para el incremento en la calificación crediticia de Zacatecas fueron la reserva técnica patrimonial del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado de Zacatecas (ISSSTEZAC) y la construcción del Gasoducto Centenario.

Esta última obra impulsará el desarrollo industrial de la zona y detonará la creación de nuevos parques industriales que atraigan la inversión en producción de autopartes.

Referente al incremento en las calificaciones en los créditos, el analista de Fitch dijo que éstas tienen como base la fortaleza jurídica financiera y fuente de pago, la certidumbre en la generación del flujo y las coberturas favorables del servicio de la deuda, intereses y capital, observadas entre enero 2013 y marzo 2014.

Cabe recordar que el pasado 27 de agosto, la calificadora Moody's anunció la ratificación de la calificación crediticia estable para el estado de Zacatecas, y en esta ocasión, es Fitch Rating quien eleva la calificación crediticia para la entidad.